

### Ficha de la persona candidata

 <p><b>ORDUÑA HERNANDEZ HECTOR ULISES</b></p> <p>NÚMERO DE LISTA: <b>24</b></p> <p>POSTULADA/ O POR:  Poder Ejecutivo Federal</p>	<p><b>Datos generales</b></p> <p>Los campos señalados con este símbolo  fueron proporcionados por el Senado de la República.</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> <b>Nombre:</b> ORDUÑA HERNANDEZ HECTOR ULISES</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> <b>Cargo por el que participa:</b> Juezas/es de Distrito</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> <b>Sexo:</b> HOMBRE</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> <b>Circuito judicial:</b> 7</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> <b>Especialidad:</b> MIXTO</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> <b>Distrito judicial:</b> 2</p> <p><b>Número de lista en la boleta:</b> 24</p>
	<p><b>Medios de contacto</b></p> <p><b>Teléfono público:</b> 2461314638</p> <p><b>Correo electrónico público:</b> despachosuigeneris@gmail.com</p> <p><b>Página web:</b> La candidatura no proporcionó información</p>

### ¿Por qué quiero ocupar un cargo público?

15 años dedicado al litigio, me mostraron muchas injusticias, desde el cargo público, puedo hacer la diferencia.

### Visión de la función jurisdiccional

La función judicial, debe otorgarse por Jueces cercanos a la Gente, con altos valores y principios, porque de nada sirven doctores en derechos egresados de prestigiosas universidades, si no cuentan con valores y principios y estan alejados de la realidad social que vive México, se requieren jueces con alto grado de conocimiento jurídico, pero sobre todo con algo grado de valor humano y empatía por los gobernados. La justicia debe llegar a las personas, y se debe percibir como un derecho de todos.

### Visión de la impartición de justicia

Siempre he creído que la Justicia, no debe ser un privilegio de los ricos o de los poderosos, es un derecho humano que se debe otorgar por igual a todos. Es importante crear conciencia, en cada actor o participe del proceso, desde fiscales, jueces del estado, jueces y magistrados federales, e incluso ministros, la LEY debe ser un instrumento para alcanzar el ideal, que es la JUSTICIA, y no al revez, porque en nombre de la legalidad, se han cometido MUCHAS INJUSTICIAS.

### Principales propuestas

#### Propuesta 1

Es indispensable, que anualmente se realice una reunión de jueces y magistrados, en donde se concorden, criterios jurídicos, se debatan casos concretos, se formulen preguntas y se den respuestas, buscar la formación de funcionarios mas empáticos, garantes de los derechos humanos reconocidos en la Constitución, la reunión anual, permitirá debatir y conocer la visión jurídica, de los miembros de PJJ de casos concretos, esto fortalecerá la formación de lazos de fraternidad y académicos.

#### Propuesta 2

Muy indispensable, que todos los aspirantes a jueces y magistrados que resulten electos, sean sujetos a un escrutinio periodico (una vez cada 2 años), ser sometidos, a un examen de poligrafo, un antidoping, un estudio socioeconómico, un estudio psicométrico y psicológico, asimismo someterlos a actualizaciones académicas y cursos y diplomados que permitan, jueces altamente calificados. Los exámenes deben ser aleatorios, y los cursos programados. Si el juez no cumple con la expectativa, se va.

#### Propuesta 3

Yo he criticado abiertamente, como abogado postulante, es que tenemos jueces, muy desapegados de la realidad social, y ajenos a la sociedad, es indispensable que los jueces sean empáticos y tengan una conciencia moral y social solida, considero, que se debe obligar a los jueces, a realizar brigadas de información pública programadas, los jueces deberán acercarse a las colonias y barrios de su comunidad, brindando conferencias gratuitas. Educar a la sociedad sobre sus derechos. Partir de ello.

### Trayectoria académica

Licenciado en Derecho, por la Universidad Veracruzana, con una solida formación académica y 20 años de experiencia

### Estudios

**Grado máximo de estudios:** Licenciatura

**Estatus:** Cédula profesional

### Cursos, diplomados, seminarios, especializaciones

- 1.- Diplomado en Ciencias Penales e Investigación Criminalística, 2007 y 2008, Instituto de Investigaciones Jurídicas UV
- 2.- Diplomado en Introducción a la Función Jurisdiccional, Escuela Judicial Instituto Judicatura Federal
- 3.- Curso de la SCJN Dirección General de Casas de la Cultura Jurídica y Estudios Históricos
- 4.- Primer Diplomado Práctico en Derecho Constitucional y Amparo, impartido por la SCJN, Casas de la Cultura Jurídica, IJF
- 5.- Curso en Materia de Derechos Humanos y Evolución de la aplicación a favor del Gobernado, impartido por 2008

